唐山市住房和城乡建设局

2023年部门预算

（草案）

**唐山市住房和城乡建设局编制**

**唐山市财政局审核**

目 录

第一部分 部门预算情况

[部 门 职 责 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[部门收支预算总表 4](#_Toc_2_2_0000000002)

[部门基本支出预算 6](#_Toc_2_2_0000000003)

[部门项目支出预算 11](#_Toc_2_2_0000000004)

[部门预算政府经济分类表 25](#_Toc_2_2_0000000005)

[部门“三公”及会议培训经费预算 26](#_Toc_2_2_0000000006)

[部门组织政府非税收入计划 27](#_Toc_2_2_0000000007)

[部门基本情况表 28](#_Toc_2_2_0000000008)

第二部分 预算单位收支预算情况

[一、唐山市住房和城乡建设局本级收支预算 30](#_Toc_4_4_0000000009)

[二、唐山市城市建设档案馆收支预算 39](#_Toc_4_4_0000000010)

[三、唐山市建设工程质量监督检测站收支预算 47](#_Toc_4_4_0000000011)

[四、唐山市工程建设造价管理站收支预算 55](#_Toc_4_4_0000000012)

[五、唐山市墙体材料革新办公室收支预算 63](#_Toc_4_4_0000000013)

[六、唐山市建设工程招投标办公室收支预算 71](#_Toc_4_4_0000000014)

[七、唐山市住房和城乡建设执法监察局收支预算 79](#_Toc_4_4_0000000015)

[八、唐山市建筑施工工地扬尘治理中心收支预算 87](#_Toc_4_4_0000000016)

[九、唐山市建筑工程施工安全监督站收支预算 95](#_Toc_4_4_0000000017)

[十、唐山市房屋征收中心收支预算 103](#_Toc_4_4_0000000018)

[十一、唐山市住房保障管理中心收支预算 111](#_Toc_4_4_0000000019)

[十二、唐山市住房和城乡建设局信息中心收支预算 119](#_Toc_4_4_0000000020)

[十三、唐山市房屋安全管理中心收支预算 127](#_Toc_4_4_0000000021)

[十四、唐山市房地产交易中心收支预算 135](#_Toc_4_4_0000000022)

[十五、唐山市住宅专项维修资金管理中心收支预算 143](#_Toc_4_4_0000000023)

[十六、唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心收支预算 151](#_Toc_4_4_0000000024)

[十七、唐山市燃气供热安全管理站收支预算 159](#_Toc_4_4_0000000025)

第一部分 部门预算情况

部 门 职 责

根据《唐山市住房和城乡建设局职能配置、内设机构和人员编制规定》，唐山市住房和城乡建设局的主要职责是：

根据《唐山市住房和城乡建设局职能配置、内设机构和人员编制方案》规定，唐山市住房和城乡建设局的主要职责是：

（一）贯彻执行国家和省市有关住房和城乡建设管理的方针、政策和法律法规；拟定全市住房和城乡建设发展中长期规划和年度计划；起草全市工程建设、县（市）和村镇建设、建筑业、建设开发业、勘察设计咨询业、住房保障、房产管理和物业管理等地方性法规规章草案，拟定相关政策。

（二）承担规范住房和城乡建设管理秩序的责任。负责全市住房和城乡建设行政管理、行业管理；行政执法和监督检查；指导各县（市）区、开发区（管理区）住房和城乡建设工作；指导住房和城乡建设系统协会工作。

（三）承担保障城镇低收入家庭住房的责任。拟定住房保障相关政策并指导实施；拟定住房保障及保障性住房发展规划和年度计划并监督实施；会同有关部门做好中央、省和市廉租住房资金安排并监督实施；负责住房制度改革工作。

（四）承担全市房产市场监督管理的责任。会同相关部门规范房地产市场秩序，监督管理房地产市场，共同拟定房地产监管政策，并按职责分工落实；负责房地产信息系统建设和管理工作。

（五）负责房产交易、房屋登记、房屋租赁和房屋面积管理工作；负责全市商品房销（预）售管理工作；负责房屋评估机构、经纪机构及其从业人员的管理工作；负责城镇房屋拆迁管理工作，负责拟定城中村改造和危旧房改造工作计划，并进行政策指导和监督。

（六）负责全市房屋修缮、安全和装饰装修等使用管理，房屋安全技术鉴定工作。

（七）承担物业管理工作的责任。负责对物业管理企业的资质审核、审批；指导、监督、规范物业管理行为；指导、监督专项维修资金归集和使用。

（八）制定工程建设市场方面的各项规划、措施；负责全市的工程建设管理以及重大项目建设的监督管理工作；贯彻实施国家、省工程建设质量和安全施工法律、法规以及各类工程建设标准，对全市工程建设质量和安全施工进行监督管理，负责竣工验收备案工作；负责对本市建设市场的监督管理，规范市场各方主体行为；负责工程建设招投标管理和招投标代理机构的资格认定；负责对全市建设市场中介机构、检测机构的管理和资格认定；负责工程造价管理和造价咨询机构的监督管理；负责建设开发企业资质审查和监督管理。

（九）承担建设施工行业管理的责任。对本市建设行业各类施工企业进行资质审查和监督管理；负责建设工程现场管理；负责建筑装修业的管理；负责进出市施工企业的注册管理和市场行为的监督管理；负责对工程建设监理机构的资质审查和监督管理。

（十）负责城市建设勘察设计行业管理和勘察设计单位资质管理；负责建设行业的科技管理，组织制定科技发展规划和技术经济政策，组织重大科技项目公关和科技成果评审、鉴定、转化和推广工作。

（十一）承担指导县（市）及村镇建设工作的责任。

（十二）负责全市供热、燃气事业的管理工作；指导实施供热、燃气年度建设项目计划。

（十三）负责全市政府投资工程项目代建的监督、管理、协调和指导工作；负责政府投资非经营性项目代建公司的资格审查、认定和日常管理工作；负责非经营性代建项目的组织实施管理。

（十四）管理建设开发、施工行业对外经济技术合作和引进利用外资工作，指导组织企业参与对外工程承包和对外劳务合作。

（十五）贯彻执行城镇各类房屋建筑及其附属设施和城市市政工程建设的抗震设计规范；负责全市建筑节能、墙体材料革新、粉煤灰及工业废渣综合利用工作；负责城市建设档案管理工作。

（十六）管理局机关及所属单位的干部、人事、劳资和机构编制工作；负责行业人才队伍建设和执业资格注册管理工作；负责行业职工队伍培训和继续教育工作。

　　（十七）承办市政府交办的其他事项。

部门收支预算总表

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 37535.00 |
|  | 本年收入 | 37518.32 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 37132.02 |
|  | 其中：一般财力 | 34039.42 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 2023.60 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 1069.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 | 386.30 |
|  | 其中：政府性基金收入 | 386.30 |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 16.68 |
| 1 | 财政拨款结转 | 16.68 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 16.68 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 37535.00 |
| 1 | 基本支出 | 10026.11 |
|  | 其中：人员经费 | 9299.99 |
|  | 日常公用经费 | 726.12 |
| 2 | 项目支出 | 27508.89 |

部门基本支出预算

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | 单位：万元 | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 经济分类科目编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  | 人员经费合计 | 9299.99 | 9299.99 |  |  |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 7954.01 | 7954.01 |  |  |  |  |  |
| 30101 | 1、基本工资 | 2315.46 | 2315.46 |  |  |  |  |  |
|  | 2、津贴补贴 | 697.70 | 697.70 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （1）工作津贴 | 97.02 | 97.02 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （2）生活补贴 | 145.53 | 145.53 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （4）在职人员采暖补贴 | 335.17 | 335.17 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （5）在职人员物业服务补贴 | 112.07 | 112.07 |  |  |  |  |  |
|  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 回族补贴 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
|  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 7.33 | 7.33 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 女职工卫生费 | 7.33 | 7.33 |  |  |  |  |  |
|  | 3、奖金 | 1114.86 | 1114.86 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （1）年终一次性奖金 | 28.30 | 28.30 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 1086.56 | 1086.56 |  |  |  |  |  |
|  | 4、社会保障缴费 | 1541.68 | 1541.68 |  |  |  |  |  |
| 30108 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 851.04 | 851.04 |  |  |  |  |  |
| 30109 | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30110 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 306.89 | 306.89 |  |  |  |  |  |
| 30111 | （4）公务员医疗补助缴费 | 338.65 | 338.65 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （5）事业单位失业保险 | 21.17 | 21.17 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （6）行政事业单位工伤保险 | 23.93 | 23.93 |  |  |  |  |  |
| 30113 | 5、住房公积金 | 638.30 | 638.30 |  |  |  |  |  |
|  | 6、绩效工资 | 1646.01 | 1646.01 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （1）基础性绩效工资 | 1038.39 | 1038.39 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （2）奖励性绩效工资 | 443.74 | 443.74 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 163.88 | 163.88 |  |  |  |  |  |
|  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 1345.98 | 1345.98 |  |  |  |  |  |
|  | 1、离休费 | 102.29 | 102.29 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （1）离休人员采暖补贴 | 12.89 | 12.89 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （2）离休人员物业服务补贴 | 4.40 | 4.40 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （3）离休人员生活补贴 | 36.05 | 36.05 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （4）其他离休费 | 48.95 | 48.95 |  |  |  |  |  |
|  | 2、退休费 | 1048.68 | 1048.68 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （1）退休人员采暖补贴 | 232.63 | 232.63 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （2）退休人员物业服务补贴 | 82.05 | 82.05 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （3）退休人员生活补贴 | 713.32 | 713.32 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （4）其他退休费 | 20.68 | 20.68 |  |  |  |  |  |
| 30304 | 3、抚恤金 | 5.23 | 5.23 |  |  |  |  |  |
| 30305 | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  | 5、医疗费补助 | 187.53 | 187.53 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 187.53 | 187.53 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30308 | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 7、奖励金 | 1.32 | 1.32 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （1）独生子女父母奖励 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （2）其他奖励金 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
| 30399 | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 日常公用经费合计 | 726.12 | 726.12 |  |  |  |  |  |
|  | 一、定额安排公用经费 | 286.40 | 286.40 |  |  |  |  |  |
| 30201 | 1、办公费 | 30.42 | 30.42 |  |  |  |  |  |
|  | 2、邮电费 | 60.21 | 60.21 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （1）单位邮电费 | 26.09 | 26.09 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （2）通讯费补贴 | 34.12 | 34.12 |  |  |  |  |  |
| 30211 | 3、差旅费 | 83.75 | 83.75 |  |  |  |  |  |
| 30209 | 4、物业管理费 | 27.20 | 27.20 |  |  |  |  |  |
| 30213 | 5、维修（护）费 | 8.64 | 8.64 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 6、公务用车运行维护费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 30239 | 7、公务交通补贴 | 58.74 | 58.74 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 8、其他商品和服务支出 | 5.44 | 5.44 |  |  |  |  |  |
|  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 214.41 | 214.41 |  |  |  |  |  |
| 30216 | 1、培训费 | 40.48 | 40.48 |  |  |  |  |  |
| 30217 | 2、公务接待费 | 2.81 | 2.81 |  |  |  |  |  |
| 30228 | 3、工会经费 | 48.54 | 48.54 |  |  |  |  |  |
| 30229 | 4、福利费 | 57.97 | 57.97 |  |  |  |  |  |
|  | 5、其他 | 64.61 | 64.61 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （1）离休人员福利费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （2）退休人员福利费 | 32.92 | 32.92 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （3）离休干部公用经费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （4）离休干部特需费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （5）退休干部公用经费 | 16.06 | 16.06 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （6）退休干部特需费 | 10.36 | 10.36 |  |  |  |  |  |
|  | 三、非定额安排公用经费 | 225.31 | 225.31 |  |  |  |  |  |
| 30205 | 1、水费 | 28.26 | 28.26 |  |  |  |  |  |
| 30206 | 2、电费 | 100.08 | 100.08 |  |  |  |  |  |
| 30208 | 3、取暖费 | 96.97 | 96.97 |  |  |  |  |  |

部门项目支出预算

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 项目承担单位 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
| 合计 |  |  | 27508.89 | 27105.91 | 386.30 |  |  |  | 16.68 |  |
| 特定目标类项目小计 |  |  | 26185.89 | 25782.91 | 386.30 |  |  |  | 16.68 |  |
| 1、2019年沁园里小区更换设施设备维修工程（保修金） | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120399 | 6.43 | 6.43 |  |  |  |  |  |  |
| 2、2022年中央城镇保障性安居工程租赁补贴资金 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210107 | 16.68 |  |  |  |  |  | 16.68 |  |
| 3、保障性住房新建、维护、管理等支出 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120199 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 4、城市更新政策标准研究项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120199 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 5、城乡社区支出（政府性基金） | 唐山市住房保障管理中心 | 2120811 | 149.00 |  | 149.00 |  |  |  |  |  |
| 6、集中隔离点（二期）建设项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2100410 | 2500.00 | 2500.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、集中供热补贴 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2129999 | 5525.00 | 5525.00 |  |  |  |  |  |  |
| 8、南湖方舱医院改造项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2100410 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 9、农房抗震改造补助资金 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120804 | 237.30 |  | 237.30 |  |  |  |  |  |
| 10、市管小区沿街坡屋面加固工程 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2210108 | 267.00 | 267.00 |  |  |  |  |  |  |
| 11、市管小区增绿工程 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2210108 | 594.00 | 594.00 |  |  |  |  |  |  |
| 12、市直管老旧小区提升改造 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2210108 | 8000.00 | 8000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13、唐山市城市自体检项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120199 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 14、唐山市绿色城镇体系发展规划及实施方案项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120199 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 15、提前下达一般转移支付—（列入本级预算） | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2210108 | 695.00 | 695.00 |  |  |  |  |  |  |
| 16、提前下达专项转移支付—一般公共预算（列入本级预算）） | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2110301 | 374.00 | 374.00 |  |  |  |  |  |  |
| 17、延长及提前供暖补贴 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2129999 | 2169.48 | 2169.48 |  |  |  |  |  |  |
| 18、直管旧小区物业管理补助资金 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120501 | 294.00 | 294.00 |  |  |  |  |  |  |
| 19、住房保障支出 |  |  | 1108.00 | 1108.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——保障性住房维修资金 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210106 | 650.00 | 650.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公共租赁住房维护管理费用 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210106 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公共租赁住房智能管理系统建设费预算 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210106 | 110.00 | 110.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——廉租住房补贴 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210107 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他运转类项目小计 |  |  | 1323.00 | 1323.00 |  |  |  |  |  |  |
| 1、“安全生产月”宣传费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 1、“安全生产月”宣传费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2、《唐山市物业管理条例》修订 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 3、安全生产月活动专项经费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 4、办案经费办公费 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 11.50 | 11.50 |  |  |  |  |  |  |
| 5、办公费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 6、办公经费交通费 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |  |  |
| 6、办公经费交通费 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、办公楼及大型公建系统网络使用费 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| 8、办公设备购置 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |  |
| 8、办公设备购置 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  |
| 9、办公网络租赁费 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 10、办公系统维护费 | 唐山市建设工程招投标办公室 | 2120601 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 10、办公系统维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 11、办公椅 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| 12、办公用房修缮维护费用 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13、办公用房租赁 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 14、办公用房租赁（一般公共预算） | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 15、办公桌 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |  |
| 16、财政电子票据专线租赁费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |  |
| 17、打印机A3 | 唐山市建设工程招投标办公室 | 2120601 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 17、打印机A3 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |  |
| 18、打印机A4 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 19、大楼设施设备维修 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |  |
| 20、大型公共建筑能耗平台软件系统及服务器委托服务费 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 21、档案管理系统 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 22、档案盒购置 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 23、档案室纸质档案数字化扫描 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 24、档案数字扫描 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 25、电信云租赁费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |  |
| 26、法律法规宣传材料印刷 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 27、法律咨询费 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 28、房屋安全法律法规宣传 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 29、房屋安全管理及鉴定培训 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 30、房屋安全管理软件维护 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 31、房屋租赁费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 32、房屋租赁费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 33、房租 | 唐山市建设工程招投标办公室 | 2120601 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 34、房租 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 35、房租 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 36、房租 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 37、粉煤灰样品检测 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 38、服务器租赁费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 38、服务器租赁费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 39、工程材料抽检费 | 唐山市建设工程质量监督检测站 | 2120106 | 39.00 | 39.00 |  |  |  |  |  |  |
| 40、工程实体抽测费 | 唐山市建设工程质量监督检测站 | 2120106 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 41、工程项目后期管理及项目进驻审计组相关费用 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 42、工作宣传（一般公共预算） | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 43、工作业务培训（一般公共预算） | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2050803 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 44、公务车运行费用 | 唐山市建设工程质量监督检测站 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 45、公务交通费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 46、公务用车运行维护 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 47、公务用车运行维护费 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 48、公务租车费用 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 49、公证费 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210399 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 50、购买资质证书 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 51、河北非税单位电子票据系统接入集成开发项目 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |  |
| 52、河北云视频服务 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |  |
| 53、互联网光纤使用维护费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |  |
| 54、机房运行维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 8.70 | 8.70 |  |  |  |  |  |  |
| 55、计算机机房空调维护 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 56、计算机网络服务费 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| 57、既有建筑节能改造项目 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 58、建筑工程材料抽样检查 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 59、建筑工地起重设备抽查抽测专项费用 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |  |  |
| 60、交通费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 61、卷柜 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |
| 62、宽带费 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |  |
| 63、宽带费 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 64、宽带使用费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 64、宽带使用费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 65、宽带使用费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 66、临时办公室办公经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 67、临时工工资 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 68、临时工勤人员工资及补贴 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 69、临时人员工资 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 10.70 | 10.70 |  |  |  |  |  |  |
| 70、绿色建筑、装配式建筑技术培训 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2050803 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 71、密集架 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 72、内网运行维护费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 73、农村房屋安全排查整治费用 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 74、农村生活垃圾治理工作 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 75、农村危房改造推进办公室工作经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 76、农民工工资清欠工作经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 77、聘请法律顾问费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 78、评估费 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210399 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 79、其他交通费 | 唐山市建设工程招投标办公室 | 2120601 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 80、其他交通费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 81、其他交通费 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 5.35 | 5.35 |  |  |  |  |  |  |
| 82、其他交通费用 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 83、其他交通费用 | 唐山市房屋征收中心 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 83、其他交通费用 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210399 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 84、其他交通费用 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 84、其他交通费用 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 85、其他专项（一般公共预算） | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |  |
| 86、起重设备备案证、登记标牌证书工本费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 87、全市勘察设计检查专家劳务费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 87、全市勘察设计检查专家劳务费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 88、燃气供热行业安全培训会 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2050803 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 89、杀毒软件授权费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |  |
| 90、商品存量租赁资金托管监管微信公众号系统升级 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 22.50 | 22.50 |  |  |  |  |  |  |
| 91、审计费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| 92、市民服务中心日常办公经费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |  |
| 93、市中心区岩溶塌陷勘察 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120201 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |  |
| 94、通用设备购置 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |  |  |
| 95、外网租赁费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 96、外县区督导用车燃油及路桥费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 14.81 | 14.81 |  |  |  |  |  |  |
| 97、网络服务费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 97、网络服务费 | 唐山市建设工程招投标办公室 | 2120601 | 1.05 | 1.05 |  |  |  |  |  |  |
| 98、网络链路费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 26.14 | 26.14 |  |  |  |  |  |  |
| 99、网络维护费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| 100、网络维护费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 99、网络维护费 | 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 2120601 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 100、网络维护费 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 101、网络维护费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 102、网络运行维护费 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 103、网络租赁费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 9.96 | 9.96 |  |  |  |  |  |  |
| 104、维修（护）费 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 104、维修（护）费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 105、维修费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 106、维修资金服务器托管费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 107、维修资金管理系统维护费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 108、文件及证书等印刷费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 109、无纸化办公系统网络维护费 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 110、物业安保保洁项目 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 29.04 | 29.04 |  |  |  |  |  |  |
| 111、项目验收专家费 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 112、消防审查验收工作经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 113、信息安全建设设备维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 114、信息安全三级等保测评费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 114、信息安全三级等保测评费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 115、修编《唐山市中心城区绿色建筑专项规划（2021-2025）》修编《唐山市中心城区绿色建筑专项规划（2021-2025）》 | 唐山市墙体材料革新办公室 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 116、业务培训费用 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 117、已购安全监督检查车辆运行维护经费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 118、抑尘车、雾炮车车辆运行费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 16.10 | 16.10 |  |  |  |  |  |  |
| 119、印刷费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 119、印刷费 | 唐山市住房保障管理中心 | 2210399 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 120、印刷费 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 121、印刷费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 122、印刷费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 123、印刷费 | 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 124、印刷费 | 唐山市燃气供热安全管理站 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 125、应急（突发事件）鉴定费 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 126、远程视频监管平台维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 127、造价信息发布 | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 128、责任公示牌制作专项经费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 129、重大危险源公示活动专项经费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 130、驻外信访工作经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |  |
| 131、专项购置（一般公共预算） | 唐山市工程建设造价管理站 | 2120105 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 132、专项会议（一般公共预算） | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 133、专项培训 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2050803 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 134、专项修缮 | 唐山市房屋征收中心 | 2120199 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  |
| 85、其他专项（一般公共预算） |  |  | 234.21 | 234.21 |  |  |  |  |  |  |
| ——“一网通办”涉密信息系统 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |  |
| ——借调住建部人员经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山市促进房地产市场平稳健康发展领导小组办公室工作经费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——一层云视频服务费 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——自建房安全专项整治费用 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——城建声像（照片）档案图集设计编制 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 8.50 | 8.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——党建、二十大及档案宣传牌制作 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——诉讼及评审费 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山市建筑工地扬尘整治工作 | 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 2120106 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——安全监督检查费用 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——通讯服务费 | 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——电子签章签名维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——电子政务网络改造硬件维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——机房动力环境监控系统维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——气体消防设备更换 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山市供热监管指挥信息平台硬件维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山市住房和城乡建设信息管理服务平台硬件维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——智慧消防云平台基础接入费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |  |
| ——ups电池组 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 8.10 | 8.10 |  |  |  |  |  |  |
| ——存量房电子合同网签备案系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公积金交易合同查询共享系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公积金阶段担保金扣留业务系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——商品房电子合同云网签系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——商品房楼盘网签及监管数据上报系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——硬件维护费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 11.12 | 11.12 |  |  |  |  |  |  |
| ——与资规局共享平台数据交换系统 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 135、软件维护费 |  |  | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——房地产市场信息综合管理信息系统维护 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——旧公房出售计价系统升级 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——售房财务系统升级管理维护 | 唐山市住房和城乡建设局本级 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——数据库软件维护费 | 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——软件维护费 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 136、数据异地备份维护费 |  |  | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——档案数据异地备份维护费 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——数据异地备份维护费 | 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 137、台式机 |  |  | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |  |
| ——台式机 | 唐山市房屋征收中心 | 2120199 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| ——台式机 | 唐山市房地产交易中心 | 2120199 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  |
| 131、专项购置（一般公共预算） |  |  | 22.50 | 22.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——NS存储器及硬盘 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——档案专用消毒柜 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——喷墨打印机、扫描仪 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| ——消防气体、报警等设备年检及药粉更换 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——新风机 | 唐山市城市建设档案馆 | 2120199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——扫描仪 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——执法记录仪 | 唐山市房屋安全管理中心 | 2120106 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |

部门预算政府经济分类表

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 37535.00 | 37132.02 | 386.30 |  |  |  | 16.68 |  |
| 501机关工资福利支出 | 4646.69 | 4646.69 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 1652.00 | 1652.00 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 15367.43 | 15367.43 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 5152.75 | 5152.75 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 304.69 | 155.69 | 149.00 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 | 8068.48 | 8068.48 |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 1647.96 | 1393.98 | 237.30 |  |  |  | 16.68 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 | 695.00 | 695.00 |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

部门“三公”及会议培训经费预算

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 89.89 | 89.89 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 17.81 | 17.81 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 2.81 | 2.81 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 64.58 | 64.58 |  |  |  |  |  |  |

部门组织政府非税收入计划

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | | | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 收入分类科目编码 | 收入项目名称 | 收入类型 | 部门组织非税收入计划 | | | | | 应缴款项 | 部门或 财政调 剂收入 |
| 合 计 | 一般公共预算收入 | 政府性基金收入 | 国有资本经营预算收入 | 财政专户收入 |
| 合 计 |  |  |  | 16123.60 | 6423.60 | 9700.00 |  |  | 4400.00 |  |
| 唐山市住房和城乡建设局本级 | 1030156 | 城市基础设施配套费收入 | 政府性基金收入 | 9700.00 |  | 9700.00 |  |  |  |  |
| 唐山市住房和城乡建设局本级 | 103070601 | 行政单位国有资产出租、出借收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市城市建设档案馆 | 1030799 | 房租收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 23.60 | 23.60 |  |  |  |  |  |
| 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 103050199 | 其他一般罚没收入 | 罚没收入 | 200.00 | 200.00 |  |  |  | 200.00 |  |
| 唐山市住房保障管理中心 | 1030903 | 公租房租金 | 政府住房基金收入 | 4200.00 | 4200.00 |  |  |  | 4200.00 |  |

部门基本情况表

| 801唐山市住房和城乡建设局 | | | | | | 单位：人（辆） | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 单位性质 | 单位规格 | 经费保障形式 | 车辆实有数 | 编制人数 | | 在职人数 | | 离退人数 | | |
| 行政 | 事业 | 行政 | 事业 | 离休 | 退休 | 退职 |
| 合 计 |  |  |  | 8 | 70 | 474 | 67 | 417 | 16 | 347 |  |
| 唐山市住房和城乡建设局本级 | 行政 | 正处（县）级 | 财政拨款 | 4 | 70 |  | 67 |  | 16 | 138 |  |
| 唐山市城市建设档案馆 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 30 |  | 23 |  | 40 |  |
| 唐山市建设工程质量监督检测站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 54 |  | 48 |  | 36 |  |
| 唐山市工程建设造价管理站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 25 |  | 21 |  | 14 |  |
| 唐山市墙体材料革新办公室 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 28 |  | 23 |  | 11 |  |
| 唐山市建设工程招投标办公室 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 15 |  | 14 |  | 6 |  |
| 唐山市住房和城乡建设执法监察局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 35 |  | 32 |  | 5 |  |
| 唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 18 |  | 16 |  | 1 |  |
| 唐山市建筑工程施工安全监督站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 44 |  | 39 |  | 1 |  |
| 唐山市房屋征收中心 | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 21 |  | 16 |  | 16 |  |
| 唐山市住房保障管理中心 | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 48 |  | 42 |  | 18 |  |
| 唐山市住房和城乡建设局信息中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 14 |  | 12 |  |  |  |
| 唐山市房屋安全管理中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 16 |  | 12 |  | 1 |  |
| 唐山市房地产交易中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 65 |  | 61 |  | 58 |  |
| 唐山市住宅专项维修资金管理中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 24 |  | 23 |  | 1 |  |
| 唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 15 |  | 13 |  | 1 |  |
| 唐山市燃气供热安全管理站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 22 |  | 22 |  |  |  |

第二部分

预算单位收支预算情况

一、唐山市住房和城乡建设局本级收支预算

收支预算总表

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 27035.80 |
|  | 本年收入 | 27035.80 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 26798.50 |
|  | 其中：一般财力 | 24103.50 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 2000.00 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 695.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 | 237.30 |
|  | 其中：政府性基金收入 | 237.30 |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 27035.80 |
| 1 | 基本支出 | 2044.12 |
|  | 其中：人员经费 | 1755.78 |
|  | 日常公用经费 | 288.34 |
| 2 | 项目支出 | 24991.68 |

人员经费预算

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1755.78 | 1755.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1139.08 | 1139.08 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 339.60 | 339.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 307.87 | 307.87 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | （1）工作津贴 | 97.02 | 97.02 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | （2）生活补贴 | 145.53 | 145.53 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 48.52 | 48.52 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 15.78 | 15.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 181.60 | 181.60 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30103 | 50101 | （1）年终一次性奖金 | 28.30 | 28.30 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 153.30 | 153.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 218.36 | 218.36 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 122.20 | 122.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 44.26 | 44.26 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 48.84 | 48.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 3.06 | 3.06 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 91.65 | 91.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 616.70 | 616.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 102.29 | 102.29 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 12.89 | 12.89 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 4.40 | 4.40 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 36.05 | 36.05 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 48.95 | 48.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 432.34 | 432.34 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 97.00 | 97.00 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 33.83 | 33.83 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 290.63 | 290.63 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 10.88 | 10.88 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 3.16 | 3.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 78.31 | 78.31 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 78.31 | 78.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30309 | 50901 | （2）其他奖励金 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 288.34 | 288.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 142.10 | 142.10 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 5.71 | 5.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 40.34 | 40.34 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 6.22 | 6.22 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30207 | 50201 | （2）通讯费补贴 | 34.12 | 34.12 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 18.90 | 18.90 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30213 | 50209 | 5、维修（护）费 | 4.37 | 4.37 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30231 | 50208 | 6、公务用车运行维护费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 56.58 | 56.58 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 54.35 | 54.35 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 5.83 | 5.83 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 6.99 | 6.99 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 8.49 | 8.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 31.84 | 31.84 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （1）离休人员福利费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 13.98 | 13.98 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （3）离休干部公用经费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （4）离休干部特需费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 7.59 | 7.59 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 91.89 | 91.89 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  |
| 2120101 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 46.89 | 46.89 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 24991.68 | 24754.38 | 237.30 |  |  |  |  |  |
| 2019年沁园里小区更换设施设备维修工程（保修金） | 2120399 | 6.43 | 6.43 |  |  |  |  |  |  |
| 市直管老旧小区提升改造 | 2210108 | 8000.00 | 8000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农房抗震改造补助资金 | 2120804 | 237.30 |  | 237.30 |  |  |  |  |  |
| 集中供热补贴 | 2129999 | 5525.00 | 5525.00 |  |  |  |  |  |  |
| 延长及提前供暖补贴 | 2129999 | 2169.48 | 2169.48 |  |  |  |  |  |  |
| 城市更新政策标准研究项目 | 2120199 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市城市自体检项目 | 2120199 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市绿色城镇体系发展规划及实施方案项目 | 2120199 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 老旧小区改造奖补资金 | 2210108 | 695.00 | 695.00 |  |  |  |  |  |  |
| “一网通办”涉密信息系统 | 2120101 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |  |
| 《唐山市物业管理条例》修订 | 2120101 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 材料印刷费 | 2120101 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 城市体检信息及城市更新应用服务平台等保测评费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 大楼设施设备维修 | 2120101 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |  |
| 档案管理系统 | 2120101 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 档案室纸质档案数字化扫描 | 2120101 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 房地产市场信息综合管理信息系统维护 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公租房信息系统培训费 | 2050803 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 购买资质证书 | 2120101 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 河北云视频服务 | 2120101 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |  |
| 互联网光纤使用维护费 | 2120101 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |  |
| 借调住建部人员经费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 旧公房出售计价系统升级 | 2120101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 临时办公室办公经费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 绿色建筑、装配式建筑技术培训 | 2050803 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 农村房屋安全排查整治费用 | 2120101 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农村生活垃圾治理工作 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农村危房改造推进办公室工作经费 | 2120101 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农民工工资清欠工作经费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 聘请法律顾问费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 全市勘察设计检查专家劳务费 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 审计费 | 2120101 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市中心区岩溶塌陷勘察 | 2120201 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |  |
| 售房财务系统升级管理维护 | 2120101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市促进房地产市场平稳健康发展领导小组办公室工作经费 | 2120101 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文件及证书等印刷费 | 2120101 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 物业安保保洁项目 | 2120101 | 29.04 | 29.04 |  |  |  |  |  |  |
| 消防审查验收工作经费 | 2120101 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 新建建筑工地视频接入服务费 | 2120101 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宣传展板更新 | 2120101 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 一层云视频服务费 | 2120101 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 抑尘车、雾炮车车辆运行费 | 2120101 | 16.10 | 16.10 |  |  |  |  |  |  |
| 应急值守指挥调度系统线路维护费 | 2120101 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| 驻外信访工作经费 | 2120101 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专项工作会议 | 2120101 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 专项培训 | 2050803 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 自建房安全专项整治费用 | 2120101 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| 保障性住房新建、维护、管理等支出 | 2120199 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 集中隔离点（二期）建设项目 | 2100410 | 2500.00 | 2500.00 |  |  |  |  |  |  |
| 南湖方舱医院改造项目 | 2100410 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市管小区坡屋面加固工程 | 2210108 | 267.00 | 267.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市管小区增绿工程 | 2210108 | 594.00 | 594.00 |  |  |  |  |  |  |
| 直管旧小区物业管理补助资金 | 2120501 | 294.00 | 294.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 27035.80 | 26798.50 | 237.30 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 1139.08 | 1139.08 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 1285.81 | 1285.81 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 15367.43 | 15367.43 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 | 7694.48 | 7694.48 |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 854.00 | 616.70 | 237.30 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 | 695.00 | 695.00 |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801001唐山市住房和城乡建设局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 44.53 | 44.53 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 13.20 | 13.20 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 23.83 | 23.83 |  |  |  |  |  |  |

二、唐山市城市建设档案馆收支预算

收支预算总表

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 607.97 |
|  | 本年收入 | 607.97 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 607.97 |
|  | 其中：一般财力 | 584.37 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 23.60 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 607.97 |
| 1 | 基本支出 | 554.87 |
|  | 其中：人员经费 | 512.86 |
|  | 日常公用经费 | 42.01 |
| 2 | 项目支出 | 53.10 |

人员经费预算

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 512.86 | 512.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 375.45 | 375.45 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 106.12 | 106.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 21.64 | 21.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 15.67 | 15.67 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.39 | 5.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 52.76 | 52.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 52.76 | 52.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 72.89 | 72.89 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 40.13 | 40.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.36 | 14.36 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 15.85 | 15.85 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.39 | 1.39 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 30.10 | 30.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 91.94 | 91.94 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 58.32 | 58.32 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 25.01 | 25.01 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 8.61 | 8.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 137.41 | 137.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 117.04 | 117.04 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 25.33 | 25.33 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 9.18 | 9.18 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 80.46 | 80.46 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 20.31 | 20.31 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 20.31 | 20.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 42.01 | 42.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 10.39 | 10.39 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.49 | 1.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.14 | 1.14 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.14 | 1.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30213 | 50209 | 5、维修（护）费 | 1.91 | 1.91 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 13.52 | 13.52 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.66 | 2.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 6.53 | 6.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 3.43 | 3.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 1.24 | 1.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 18.10 | 18.10 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 8.10 | 8.10 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 53.10 | 53.10 |  |  |  |  |  |  |
| NS存储器及硬盘 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 城建声像（照片）档案图集设计编制 | 2120199 | 8.50 | 8.50 |  |  |  |  |  |  |
| 党建、二十大及档案宣传牌制作 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 档案盒购置 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 档案数据异地备份维护费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 档案数字扫描 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 档案专用消毒柜 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务租车费用 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 临时工工资 | 2120199 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 喷墨打印机、扫描仪 | 2120199 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2120199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 消防气体、报警等设备年检及药粉更换 | 2120199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 新风机 | 2120199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 607.97 | 607.97 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 283.51 | 283.51 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 42.01 | 42.01 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 129.94 | 129.94 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 15.10 | 15.10 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 137.41 | 137.41 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801003唐山市城市建设档案馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.05 | 2.05 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |  |

三、唐山市建设工程质量监督检测站收支预算

收支预算总表

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1072.00 |
|  | 本年收入 | 1072.00 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1072.00 |
|  | 其中：一般财力 | 1072.00 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1072.00 |
| 1 | 基本支出 | 1014.00 |
|  | 其中：人员经费 | 962.60 |
|  | 日常公用经费 | 51.40 |
| 2 | 项目支出 | 58.00 |

人员经费预算

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 962.60 | 962.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 827.90 | 827.90 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 247.60 | 247.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 47.21 | 47.21 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 35.11 | 35.11 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 11.61 | 11.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 110.83 | 110.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 110.83 | 110.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 160.86 | 160.86 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 88.55 | 88.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 32.09 | 32.09 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 35.41 | 35.41 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 2.22 | 2.22 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 66.41 | 66.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 194.99 | 194.99 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 122.33 | 122.33 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 52.45 | 52.45 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 20.21 | 20.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 134.70 | 134.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 114.28 | 114.28 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 25.46 | 25.46 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 8.93 | 8.93 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 77.13 | 77.13 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 19.46 | 19.46 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 19.46 | 19.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 51.40 | 51.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 16.28 | 16.28 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 2.69 | 2.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 7.29 | 7.29 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30213 | 50209 | 5、维修（护）费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 22.72 | 22.72 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 4.23 | 4.23 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 5.07 | 5.07 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 6.19 | 6.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 3.67 | 3.67 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 2.09 | 2.09 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 1.24 | 1.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 12.40 | 12.40 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 58.00 | 58.00 |  |  |  |  |  |  |
| 工程材料抽检费 | 2120106 | 39.00 | 39.00 |  |  |  |  |  |  |
| 工程实体抽测费 | 2120106 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行费用 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1072.00 | 1072.00 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 51.40 | 51.40 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 885.90 | 885.90 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 134.70 | 134.70 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801004唐山市建设工程质量监督检测站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.46 | 4.46 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.23 | 4.23 |  |  |  |  |  |  |

四、唐山市工程建设造价管理站收支预算

收支预算总表

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 464.89 |
|  | 本年收入 | 464.89 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 464.89 |
|  | 其中：一般财力 | 464.89 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 464.89 |
| 1 | 基本支出 | 440.05 |
|  | 其中：人员经费 | 416.93 |
|  | 日常公用经费 | 23.12 |
| 2 | 项目支出 | 24.84 |

人员经费预算

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 416.93 | 416.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 368.55 | 368.55 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 109.21 | 109.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 21.31 | 21.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 15.58 | 15.58 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.27 | 5.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 49.64 | 49.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 49.64 | 49.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 71.90 | 71.90 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 39.34 | 39.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.23 | 14.23 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 15.70 | 15.70 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 29.50 | 29.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 86.99 | 86.99 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 54.59 | 54.59 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 23.29 | 23.29 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 9.11 | 9.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 48.38 | 48.38 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 41.42 | 41.42 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 9.10 | 9.10 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 3.15 | 3.15 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 28.47 | 28.47 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 6.88 | 6.88 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 6.88 | 6.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 23.12 | 23.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 7.47 | 7.47 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.33 | 1.33 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 3.51 | 3.51 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 9.16 | 9.16 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 2.25 | 2.25 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.74 | 2.74 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 2.18 | 2.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 1.28 | 1.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 6.49 | 6.49 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 2.54 | 2.54 |  |  |  |  |  |
| 2120105 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 24.84 | 24.84 |  |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2120105 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |  |
| 电信云租赁费 | 2120105 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋租赁费 | 2120105 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 交通费 | 2120105 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 宽带使用费 | 2120105 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络安全维护 | 2120105 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 维修费 | 2120105 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 无纸化办公系统网络维护费 | 2120105 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 造价信息发布 | 2120105 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 执法记录仪 | 2120105 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 488.01 | 488.01 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 281.56 | 281.56 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 46.24 | 46.24 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 110.18 | 110.18 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 48.38 | 48.38 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801005唐山市工程建设造价管理站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.99 | 1.99 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |  |

五、唐山市墙体材料革新办公室收支预算

收支预算总表

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 874.67 |
|  | 本年收入 | 874.67 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 874.67 |
|  | 其中：一般财力 | 500.67 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 374.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 874.67 |
| 1 | 基本支出 | 454.47 |
|  | 其中：人员经费 | 431.61 |
|  | 日常公用经费 | 22.86 |
| 2 | 项目支出 | 420.20 |

人员经费预算

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 431.61 | 431.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 387.07 | 387.07 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 111.34 | 111.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 22.36 | 22.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 16.25 | 16.25 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.67 | 5.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 53.65 | 53.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 53.65 | 53.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 75.23 | 75.23 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 41.35 | 41.35 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.85 | 14.85 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 16.39 | 16.39 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 31.02 | 31.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 93.47 | 93.47 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 58.92 | 58.92 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 25.27 | 25.27 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 9.28 | 9.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 44.54 | 44.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 33.39 | 33.39 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 6.96 | 6.96 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 2.72 | 2.72 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 23.13 | 23.13 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 11.06 | 11.06 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 11.06 | 11.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 22.86 | 22.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 9.24 | 9.24 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.81 | 1.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 3.93 | 3.93 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30213 | 50209 | 5、维修（护）费 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 8.98 | 8.98 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 2.35 | 2.35 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.79 | 2.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 4.64 | 4.64 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 420.20 | 420.20 |  |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治专项资金 | 2110301 | 374.00 | 374.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公楼及大型公建系统网络使用费 | 2120199 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| 大型公共建筑能耗平台软件系统及服务器委托服务费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 粉煤灰样品检测 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 既有建筑节能改造项目 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 建筑工程材料抽样检查 | 2120199 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 临时人员工资 | 2120199 | 10.70 | 10.70 |  |  |  |  |  |  |
| 项目验收专家费 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 修编《唐山市中心城区绿色建筑专项规划（2021-2025）》修编《唐山市中心城区绿色建筑专项规划（2021-2025）》 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 874.67 | 874.67 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 293.60 | 293.60 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 22.86 | 22.86 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 139.67 | 139.67 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 | 374.00 | 374.00 |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 44.54 | 44.54 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801006唐山市墙体材料革新办公室 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.09 | 2.09 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |  |  |

六、唐山市建设工程招投标办公室收支预算

收支预算总表

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 287.63 |
|  | 本年收入 | 287.63 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 287.63 |
|  | 其中：一般财力 | 287.63 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 287.63 |
| 1 | 基本支出 | 274.78 |
|  | 其中：人员经费 | 259.13 |
|  | 日常公用经费 | 15.65 |
| 2 | 项目支出 | 12.85 |

人员经费预算

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 259.13 | 259.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 237.51 | 237.51 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 71.41 | 71.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 13.70 | 13.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 10.13 | 10.13 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.29 | 3.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 31.98 | 31.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 31.98 | 31.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 46.11 | 46.11 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 25.39 | 25.39 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 9.19 | 9.19 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 10.14 | 10.14 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 19.04 | 19.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 55.27 | 55.27 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 35.49 | 35.49 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 13.82 | 13.82 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 5.96 | 5.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 21.62 | 21.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 18.80 | 18.80 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 4.11 | 4.11 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.49 | 1.49 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 2.82 | 2.82 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.82 | 2.82 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 15.65 | 15.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 5.65 | 5.65 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 1.79 | 1.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 5.59 | 5.59 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 2.39 | 2.39 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 12.85 | 12.85 |  |  |  |  |  |  |
| A3多功能一体机 | 2120601 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 办公系统维护费 | 2120601 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 房租 | 2120601 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2120601 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 网络服务费 | 2120601 | 1.05 | 1.05 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 287.63 | 287.63 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 182.24 | 182.24 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 15.65 | 15.65 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 67.32 | 67.32 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 21.62 | 21.62 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801007唐山市建设工程招投标办公室 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.28 | 1.28 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |  |

七、唐山市住房和城乡建设执法监察局收支预算

收支预算总表

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 605.33 |
|  | 本年收入 | 605.33 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 605.33 |
|  | 其中：一般财力 | 605.33 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 605.33 |
| 1 | 基本支出 | 555.37 |
|  | 其中：人员经费 | 520.95 |
|  | 日常公用经费 | 34.42 |
| 2 | 项目支出 | 49.96 |

人员经费预算

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 520.95 | 520.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 502.92 | 502.92 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 144.11 | 144.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 28.63 | 28.63 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 21.11 | 21.11 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 7.08 | 7.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 69.04 | 69.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 69.04 | 69.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 97.51 | 97.51 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 53.83 | 53.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 19.39 | 19.39 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 21.39 | 21.39 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 40.37 | 40.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 123.26 | 123.26 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 77.86 | 77.86 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 33.39 | 33.39 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 12.01 | 12.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 18.03 | 18.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 15.91 | 15.91 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 10.76 | 10.76 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 2.12 | 2.12 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.12 | 2.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 34.42 | 34.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 9.96 | 9.96 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.37 | 1.37 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.37 | 1.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 4.73 | 4.73 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 10.41 | 10.41 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 2.56 | 2.56 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 3.07 | 3.07 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 3.61 | 3.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 14.05 | 14.05 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2120601 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 3.05 | 3.05 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 49.96 | 49.96 |  |  |  |  |  |  |
| 办案经费办公费 | 2120601 | 11.50 | 11.50 |  |  |  |  |  |  |
| 办公经费交通费 | 2120601 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |  |  |
| 法律法规宣传材料印刷 | 2120601 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 法律咨询费 | 2120601 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 房租 | 2120601 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宽带费 | 2120601 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |  |
| 临时工勤人员工资 | 2120601 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络维护费 | 2120601 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 政务外网专线 | 2120601 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 605.33 | 605.33 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 379.66 | 379.66 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 34.42 | 34.42 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 173.22 | 173.22 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 18.03 | 18.03 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801008唐山市住房和城乡建设执法监察局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.71 | 2.71 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.56 | 2.56 |  |  |  |  |  |  |

八、唐山市建筑施工工地扬尘治理中心收支预算

收支预算总表

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 365.38 |
|  | 本年收入 | 365.38 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 365.38 |
|  | 其中：一般财力 | 365.38 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 365.38 |
| 1 | 基本支出 | 285.88 |
|  | 其中：人员经费 | 267.66 |
|  | 日常公用经费 | 18.22 |
| 2 | 项目支出 | 79.50 |

人员经费预算

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 267.66 | 267.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 261.57 | 261.57 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 74.64 | 74.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 14.98 | 14.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 10.96 | 10.96 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.76 | 3.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 36.41 | 36.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 36.41 | 36.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 50.64 | 50.64 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 27.99 | 27.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 10.05 | 10.05 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 11.09 | 11.09 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 0.81 | 0.81 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 63.90 | 63.90 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 40.37 | 40.37 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 17.31 | 17.31 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 6.22 | 6.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 6.09 | 6.09 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 3.97 | 3.97 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 2.66 | 2.66 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 18.22 | 18.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 5.62 | 5.62 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 2.43 | 2.43 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30213 | 50209 | 5、维修（护）费 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 5.11 | 5.11 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.33 | 1.33 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.59 | 1.59 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 1.87 | 1.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 7.49 | 7.49 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 3.64 | 3.64 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 79.50 | 79.50 |  |  |  |  |  |  |
| 办公用房租赁费 | 2120106 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 工程项目后期管理及项目进驻审计组相关费用 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 计算机网络服务费 | 2120106 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| 诉讼及评审费 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市建筑工地扬尘整治工作 | 2120106 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 383.60 | 383.60 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 197.67 | 197.67 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 36.44 | 36.44 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 143.40 | 143.40 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 6.09 | 6.09 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801009唐山市建筑施工工地扬尘治理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 3.08 | 3.08 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.33 | 1.33 |  |  |  |  |  |  |

九、唐山市建筑工程施工安全监督站收支预算

收支预算总表

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 725.24 |
|  | 本年收入 | 725.24 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 725.24 |
|  | 其中：一般财力 | 725.24 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 725.24 |
| 1 | 基本支出 | 660.74 |
|  | 其中：人员经费 | 626.56 |
|  | 日常公用经费 | 34.18 |
| 2 | 项目支出 | 64.50 |

人员经费预算

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 626.56 | 626.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 622.50 | 622.50 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 178.55 | 178.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 35.02 | 35.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 26.06 | 26.06 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 8.76 | 8.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 85.99 | 85.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 85.99 | 85.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 120.72 | 120.72 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 66.68 | 66.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 23.98 | 23.98 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 26.47 | 26.47 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.93 | 1.93 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.66 | 1.66 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 50.01 | 50.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 152.21 | 152.21 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 96.12 | 96.12 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 41.21 | 41.21 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 14.88 | 14.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 4.06 | 4.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 3.41 | 3.41 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 2.25 | 2.25 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 34.18 | 34.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 12.35 | 12.35 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.61 | 1.61 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.61 | 1.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 5.94 | 5.94 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 11.83 | 11.83 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 3.16 | 3.16 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 64.50 | 64.50 |  |  |  |  |  |  |
| 安全监督检查费用 | 2120106 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 安全生产月活动专项经费 | 2120106 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 服务器租赁费 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 建筑工地起重设备抽查抽测专项费用 | 2120106 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宽带使用费 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费用 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 起重设备备案证、登记标牌证书工本费 | 2120106 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 通讯服务费 | 2120106 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 已购安全监督检查车辆运行维护经费 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 责任公示牌制作专项经费 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 重大危险源公示活动专项经费 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 725.24 | 725.24 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 470.29 | 470.29 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 34.18 | 34.18 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 216.71 | 216.71 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 4.06 | 4.06 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801010唐山市建筑工程施工安全监督站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 3.34 | 3.34 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 3.16 | 3.16 |  |  |  |  |  |  |

十、唐山市房屋征收中心收支预算

收支预算总表

| 801011唐山市房屋征收中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 342.97 |
|  | 本年收入 | 342.97 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 342.97 |
|  | 其中：一般财力 | 342.97 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 342.97 |
| 1 | 基本支出 | 339.87 |
|  | 其中：人员经费 | 323.16 |
|  | 日常公用经费 | 16.71 |
| 2 | 项目支出 | 3.10 |

人员经费预算

| 801011唐山市房屋征收中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 323.16 | 323.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 270.81 | 270.81 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 81.40 | 81.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 15.34 | 15.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 11.48 | 11.48 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.64 | 3.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 35.81 | 35.81 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 35.81 | 35.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 52.70 | 52.70 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 28.97 | 28.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 10.53 | 10.53 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 11.62 | 11.62 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 0.85 | 0.85 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 21.73 | 21.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 63.83 | 63.83 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 39.92 | 39.92 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 17.12 | 17.12 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 6.79 | 6.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 52.35 | 52.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 45.15 | 45.15 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 9.53 | 9.53 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 31.52 | 31.52 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 7.16 | 7.16 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 7.16 | 7.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801011唐山市房屋征收中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 16.71 | 16.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 7.19 | 7.19 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.91 | 0.91 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.91 | 0.91 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 2.84 | 2.84 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.05 | 1.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.21 | 0.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.42 | 7.42 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.39 | 1.39 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.67 | 1.67 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 2.23 | 2.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801011唐山市房屋征收中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费用 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 台式机 | 2120199 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| 专项修缮 | 2120199 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801011唐山市房屋征收中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 342.97 | 342.97 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 206.98 | 206.98 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 16.71 | 16.71 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 66.03 | 66.03 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 52.35 | 52.35 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801011唐山市房屋征收中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.39 | 1.39 |  |  |  |  |  |  |

十一、唐山市住房保障管理中心收支预算

收支预算总表

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2082.85 |
|  | 本年收入 | 2066.17 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1917.17 |
|  | 其中：一般财力 | 1917.17 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 | 149.00 |
|  | 其中：政府性基金收入 | 149.00 |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 16.68 |
| 1 | 财政拨款结转 | 16.68 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 16.68 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 2082.85 |
| 1 | 基本支出 | 800.67 |
|  | 其中：人员经费 | 763.77 |
|  | 日常公用经费 | 36.90 |
| 2 | 项目支出 | 1282.18 |

人员经费预算

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 763.77 | 763.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 703.10 | 703.10 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 209.53 | 209.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 40.17 | 40.17 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 29.69 | 29.69 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 9.59 | 9.59 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30102 | 50101 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 93.66 | 93.66 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 93.66 | 93.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 136.65 | 136.65 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 75.18 | 75.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 27.28 | 27.28 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 30.10 | 30.10 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 56.39 | 56.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 166.70 | 166.70 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 104.45 | 104.45 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 44.78 | 44.78 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 17.47 | 17.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 60.67 | 60.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 51.77 | 51.77 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 11.09 | 11.09 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 35.91 | 35.91 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 8.82 | 8.82 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 8.82 | 8.82 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 36.90 | 36.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 15.11 | 15.11 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 2.49 | 2.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 6.62 | 6.62 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 15.93 | 15.93 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 3.59 | 3.59 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 4.31 | 4.31 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 5.24 | 5.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 1.49 | 1.49 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 5.86 | 5.86 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 1.36 | 1.36 |  |  |  |  |  |
| 2210399 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 1282.18 | 1116.50 | 149.00 |  |  |  | 16.68 |  |
| 保障性住房维修资金 | 2210106 | 650.00 | 650.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市中心区公共租赁住房室内装修费用 | 2120811 | 149.00 |  | 149.00 |  |  |  |  |  |
| 2022年中央城镇保障性安居工程租赁补贴资金 | 2210107 | 16.68 |  |  |  |  |  | 16.68 |  |
| 公共租赁住房维护管理费用 | 2210106 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公共租赁住房智能管理系统建设费预算 | 2210106 | 110.00 | 110.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公证费 | 2210399 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 评估费 | 2210399 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通补贴 | 2210399 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2210399 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 廉租住房补贴 | 2210107 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 2082.85 | 1933.85 | 149.00 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 536.40 | 536.40 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 36.90 | 36.90 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1125.20 | 1125.20 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 259.00 | 110.00 | 149.00 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 125.35 | 125.35 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801013唐山市住房保障管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 3.79 | 3.79 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 3.59 | 3.59 |  |  |  |  |  |  |

十二、唐山市住房和城乡建设局信息中心收支预算

收支预算总表

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 365.21 |
|  | 本年收入 | 365.21 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 365.21 |
|  | 其中：一般财力 | 365.21 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 365.21 |
| 1 | 基本支出 | 214.60 |
|  | 其中：人员经费 | 204.31 |
|  | 日常公用经费 | 10.29 |
| 2 | 项目支出 | 150.61 |

人员经费预算

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 204.31 | 204.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 204.28 | 204.28 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 58.97 | 58.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 11.77 | 11.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 8.58 | 8.58 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.97 | 2.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 28.40 | 28.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 28.40 | 28.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 39.54 | 39.54 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 21.85 | 21.85 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 7.85 | 7.85 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 8.66 | 8.66 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 16.39 | 16.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 49.21 | 49.21 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 31.00 | 31.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 13.29 | 13.29 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 4.92 | 4.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 10.29 | 10.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 3.87 | 3.87 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.82 | 3.82 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.24 | 1.24 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 150.61 | 150.61 |  |  |  |  |  |  |
| 办公家具 | 2120199 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  |
| 办公系统维护费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 电子签章签名维护费 | 2120199 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| 电子政务网络改造硬件维护费 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务交通费 | 2120199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 机房动力环境监控系统维护费 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 机房运行维护费 | 2120199 | 8.70 | 8.70 |  |  |  |  |  |  |
| 计算机机房空调维护 | 2120199 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 气体消防设备更换 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 杀毒软件授权费 | 2120199 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |  |
| 数据库软件维护费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市供热监管指挥信息平台硬件维护费 | 2120199 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市住房和城乡建设信息管理服务平台硬件维护费 | 2120199 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络链路费 | 2120199 | 26.14 | 26.14 |  |  |  |  |  |  |
| 信息安全建设设备维护费 | 2120199 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 信息安全三级等保测评费 | 2120199 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 远程视频监管平台维护费 | 2120199 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 智慧消防云平台基础接入费 | 2120199 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 365.21 | 365.21 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 10.29 | 10.29 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 354.64 | 354.64 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801014唐山市住房和城乡建设局信息中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |  |

十三、唐山市房屋安全管理中心收支预算

收支预算总表

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 274.20 |
|  | 本年收入 | 274.20 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 274.20 |
|  | 其中：一般财力 | 274.20 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 274.20 |
| 1 | 基本支出 | 222.61 |
|  | 其中：人员经费 | 206.64 |
|  | 日常公用经费 | 15.97 |
| 2 | 项目支出 | 51.59 |

人员经费预算

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 206.64 | 206.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 202.99 | 202.99 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 60.27 | 60.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 11.51 | 11.51 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 8.57 | 8.57 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 27.36 | 27.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 27.36 | 27.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 39.44 | 39.44 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 21.72 | 21.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 7.86 | 7.86 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 8.67 | 8.67 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 16.29 | 16.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 48.12 | 48.12 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 30.16 | 30.16 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 12.93 | 12.93 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 5.03 | 5.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 3.65 | 3.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 15.97 | 15.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.94 | 3.94 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.24 | 1.24 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 1.51 | 1.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 2.30 | 2.30 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 2120106 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 51.59 | 51.59 |  |  |  |  |  |  |
| A3打印机 | 2120106 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |  |
| 办公经费 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公网络租赁费 | 2120106 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公椅 | 2120106 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| 办公用房租赁 | 2120106 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公桌 | 2120106 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋安全法律法规宣传 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋安全管理、鉴定及农房建设指导培训 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋安全管理软件维护 | 2120106 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋鉴定及技术咨询费 | 2120106 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 卷柜 | 2120106 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费用 | 2120106 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 扫描仪 | 2120106 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| 维修（护）费 | 2120106 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2120106 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 执法记录仪 | 2120106 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 274.20 | 274.20 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 154.87 | 154.87 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 15.97 | 15.97 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 97.12 | 97.12 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 3.65 | 3.65 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801015唐山市房屋安全管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.03 | 4.03 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.03 | 4.03 |  |  |  |  |  |  |

十四、唐山市房地产交易中心收支预算

收支预算总表

| 801016唐山市房地产交易中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1361.12 |
|  | 本年收入 | 1361.12 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1361.12 |
|  | 其中：一般财力 | 1361.12 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1361.12 |
| 1 | 基本支出 | 1201.19 |
|  | 其中：人员经费 | 1145.92 |
|  | 日常公用经费 | 55.27 |
| 2 | 项目支出 | 159.93 |

人员经费预算

| 801016唐山市房地产交易中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1145.92 | 1145.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 954.76 | 954.76 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 273.01 | 273.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 54.66 | 54.66 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 13.41 | 13.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 131.50 | 131.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 131.50 | 131.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 185.77 | 185.77 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 102.05 | 102.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 36.71 | 36.71 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 40.51 | 40.51 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 2.95 | 2.95 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 3.55 | 3.55 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 76.54 | 76.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 233.28 | 233.28 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 147.34 | 147.34 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 63.18 | 63.18 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 22.76 | 22.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 191.16 | 191.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 162.31 | 162.31 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 37.39 | 37.39 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 12.52 | 12.52 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 111.29 | 111.29 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 1.11 | 1.11 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 26.63 | 26.63 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 26.63 | 26.63 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801016唐山市房地产交易中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 55.27 | 55.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 18.90 | 18.90 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.51 | 2.51 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 2.51 | 2.51 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 8.78 | 8.78 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 24.87 | 24.87 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 4.84 | 4.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 5.80 | 5.80 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 6.83 | 6.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 1.14 | 1.14 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 11.50 | 11.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801016唐山市房地产交易中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 159.93 | 159.93 |  |  |  |  |  |  |
| ups电池组 | 2120199 | 8.10 | 8.10 |  |  |  |  |  |  |
| 存量房电子合同网签备案系统 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 多功能一体机A4 | 2120199 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 房租 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 服务器 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公积金交易合同查询共享系统 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公积金阶段担保金扣留业务系统 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 密集架 | 2120199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费用 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 软件维护费 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 商品存量租赁资金托管监管微信公众号系统升级 | 2120199 | 22.50 | 22.50 |  |  |  |  |  |  |
| 商品房电子合同云网签系统 | 2120199 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 商品房楼盘网签及监管数据上报系统 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市民服务中心日常办公经费 | 2120199 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |  |
| 台式机 | 2120199 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  |
| 网络租赁费 | 2120199 | 9.96 | 9.96 |  |  |  |  |  |  |
| 维修（护）费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 硬件维护费 | 2120199 | 11.12 | 11.12 |  |  |  |  |  |  |
| 与资规局共享平台数据交换系统 | 2120199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801016唐山市房地产交易中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1361.12 | 1361.12 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1148.11 | 1148.11 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 21.85 | 21.85 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 191.16 | 191.16 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801016唐山市房地产交易中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.84 | 4.84 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.84 | 4.84 |  |  |  |  |  |  |

十五、唐山市住宅专项维修资金管理中心收支预算

收支预算总表

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 450.39 |
|  | 本年收入 | 450.39 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 450.39 |
|  | 其中：一般财力 | 450.39 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 450.39 |
| 1 | 基本支出 | 394.20 |
|  | 其中：人员经费 | 370.35 |
|  | 日常公用经费 | 23.85 |
| 2 | 项目支出 | 56.19 |

人员经费预算

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 370.35 | 370.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 367.00 | 367.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 103.62 | 103.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 21.09 | 21.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 15.34 | 15.34 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.26 | 5.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 51.42 | 51.42 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 51.42 | 51.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 70.99 | 70.99 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 39.28 | 39.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.07 | 14.07 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 15.53 | 15.53 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 29.46 | 29.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 90.42 | 90.42 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 57.24 | 57.24 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 24.54 | 24.54 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 8.64 | 8.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 2.83 | 2.83 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 0.43 | 0.43 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 0.43 | 0.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 23.85 | 23.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 6.80 | 6.80 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 6.85 | 6.85 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 2.23 | 2.23 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 10.20 | 10.20 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 56.19 | 56.19 |  |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 财政电子票据专线租赁费 | 2120199 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |  |
| 电子票据系统接入集成开发项目运行维护费 | 2120199 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |  |
| 房屋租赁费 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 内网运行维护费 | 2120199 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 数据异地备份维护费 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 通用设备购置 | 2120199 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |  |  |
| 外网租赁费 | 2120199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 维修资金服务器托管费 | 2120199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 维修资金管理系统维护费 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宣传费 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 450.39 | 450.39 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 276.58 | 276.58 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 23.85 | 23.85 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 144.06 | 144.06 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801017唐山市住宅专项维修资金管理中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |  |

十六、唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心收支预算

收支预算总表

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 240.93 |
|  | 本年收入 | 240.93 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 240.93 |
|  | 其中：一般财力 | 240.93 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 240.93 |
| 1 | 基本支出 | 221.58 |
|  | 其中：人员经费 | 205.26 |
|  | 日常公用经费 | 16.32 |
| 2 | 项目支出 | 19.35 |

人员经费预算

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 205.26 | 205.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 202.04 | 202.04 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 56.43 | 56.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 11.75 | 11.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 8.48 | 8.48 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.96 | 2.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 28.43 | 28.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 28.43 | 28.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 39.03 | 39.03 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 21.61 | 21.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 7.73 | 7.73 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 8.53 | 8.53 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 16.21 | 16.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 50.19 | 50.19 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 31.97 | 31.97 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 13.71 | 13.71 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 4.51 | 4.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 2.81 | 2.81 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 16.32 | 16.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.91 | 3.91 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 1.42 | 1.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 2120199 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 19.35 | 19.35 |  |  |  |  |  |  |
| 房租 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宽带费 | 2120199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2120199 | 5.35 | 5.35 |  |  |  |  |  |  |
| 网络维护费 | 2120199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 业务培训费用 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2120199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 240.93 | 240.93 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 237.71 | 237.71 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801018唐山市住房和城乡建设局执业资格注册和教育中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |  |

十七、唐山市燃气供热安全管理站收支预算

收支预算总表

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 378.42 |
|  | 本年收入 | 378.42 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 378.42 |
|  | 其中：一般财力 | 378.42 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 378.42 |
| 1 | 基本支出 | 347.11 |
|  | 其中：人员经费 | 326.50 |
|  | 日常公用经费 | 20.61 |
| 2 | 项目支出 | 31.31 |

人员经费预算

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 326.50 | 326.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 326.48 | 326.48 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 89.65 | 89.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 18.69 | 18.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 13.64 | 13.64 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 4.77 | 4.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 46.38 | 46.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 46.38 | 46.38 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 63.34 | 63.34 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 34.92 | 34.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 12.46 | 12.46 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 13.75 | 13.75 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 26.19 | 26.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 82.23 | 82.23 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 52.31 | 52.31 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 22.44 | 22.44 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 7.48 | 7.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 20.61 | 20.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 7.67 | 7.67 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 5.94 | 5.94 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.24 | 2.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30205 | 50201 | 1、水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30206 | 50201 | 2、电费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 2129999 | 30208 | 50201 | 3、取暖费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 31.31 | 31.31 |  |  |  |  |  |  |
| “安全生产月”宣传费 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公用房修缮维护费用 | 2129999 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 宽带使用费 | 2129999 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 聘请专家费 | 2129999 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 燃气供热行业安全培训会 | 2050803 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 外县区督导用车燃油及路桥费 | 2129999 | 14.81 | 14.81 |  |  |  |  |  |  |
| 网络维护费 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2129999 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 399.03 | 399.03 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 244.25 | 244.25 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 41.22 | 41.22 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 113.54 | 113.54 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 801019唐山市燃气供热安全管理站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 3.83 | 3.83 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 3.74 | 3.74 |  |  |  |  |  |  |